

“Un Palmilla para Todos”

ESTUDIANTES DE PALMILLA SE PREPARAN PARA FERIA CIENTÍFICA INTERNACIONAL

“Electro Kura Trafla” es el nombre del proyecto de innovación que está ejecutando un grupo de estudiantes de la Escuela Margot Loyola Palacios de Palmilla, que les permitirá representar a Chile y la Región de O’Higgins en una feria científica internacional que se realizará en Buenos Aires, Argentina.

La academia es parte de la iniciativa IIE (Investigación e Innovación Escolar) del PAR Explora de la Universidad de O’Higgins, y ha trabajado desde abril en un dispositivo que permita borrar de forma automática las pizarras blancas, todo con el fin de ahorrar tiempo durante las clases. Todo esto, bajo la asesoría del estudiante de ingeniería de la UOH, Víctor Caneján, y con el apoyo del Fablab de la Universidad de O’Higgins.

Gracias a este proyecto, la profesora Valentina Gómez López y dos de sus estudiantes de la Escuela Margot Loyola Palacios de Palmilla, Paula Mendoza Villasmil, domiciliada en Palmilla centro y Mathías



Espinoza Martínez de Rinconada de Palmilla, ambos alumnos del Octavo año A, viajarán en los próximos días a la ciudad de Buenos Aires, Argentina, para ser los representantes chilenos en la “Feria Nacional de Educación, Artes, Ciencias y Tecnología 2024”, organizada por el Ministerio de Educación de la República Argentina.

Cabe destacar que esta academia, que visitó el Fablab de la UOH durante estos últimos días, ya representó a la región en el “Congreso Nacional Explora de IIE: Encuentro Macrozona Centro Sur”, realizado en Talca durante

agosto del presente año.

Los representantes de la comuna de Palmilla iniciarán viaje a Buenos Aires, el lunes 25 de noviembre, donde participarán toda la semana en esta Feria Científica, retornando a Chile, el viernes 29 de noviembre.

La docente como así también los estudiantes y sus familias agradecieron enormemente el apoyo de la Escuela Margot Loyola Palacios y la Municipalidad de Palmilla por ayudarles a cumplir sus objetivos, ya sea, facilitando movilización, apoyándonos para poder asistir a Talca, y por confiar en todo su trabajo.



ALUMNOS DE ESCUELA MARGOT LOYOLA DE PALMILLA, REPRESENTARÁN A CHILE EN FERIA INTERNACIONAL DE ARGENTINA.